

## みんながんばった持久走大会

○11月29日(水)、すきとおった青空の下、持久走大会を行うことができました。



1・2年生、スタート直後から速かったです!



3・4年生、スタート前から気合が入っています!



5・6年生、長い距離をものともせず駆け抜けました!

★一人一人が目標を定め、練習を積み重ねてきました。持久走は誰もが「苦しい」。しかし、ゴールした後の達成感が「楽しい」と言った児童がいました。立派!!  
☆児童の安全確保のため、練習と本番にボランティアをしてくださった皆様、ありがとうございました。

## いじめゼロで行こう!人権週間

○12月4日(月)~12月8日(金)は人権週間でした。

○12月4日(月)の全校集会では、1学期に各学級で決めた「いじめゼロ宣言」をもとに、各自が今まで取り組んできた、いじめをなくす取組について全員が発表しました。



真剣に話を聞く子どもたち



班ごとに自分の取組を話し合い



班長が意見をまとめ、発表

### 子どもたちが取り組んできたことの一部を紹介します。

- ・ともだちをきずつけたら「ごめんね」ということができました。(1年)
- ・ともだちが「いれて」といったら「いいよ」といえた。(2年)
- ・友だちがいやがる言葉を言わないように気をつけました。(3年)
- ・優しくしたり、強い言葉で言わないように気をつける。言ってしまったらあやまる。(4年)
- ・休み時間などにいろいろな人をさそって遊んだ。(5年)
- ・相手の気持ちを考える。差別をしない。(6年)

○給食の時間には、代表児童(雲川叶夢さん、湯澤芽生さん、落合悠月さん、中村光希さん、藁谷仁崇さん、福田匠さん)が、人権についての作文を発表しました。